BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 15. Juni 2017

Modernisierung Kinderspielplatz am Fitness-Parcours "Isarauen"

Antrag

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, den Kinderspielplatz am Fitness-Parcours "Isarauen" zu modernisieren und zu verschönern.

Begründung

Obwohl der Kinderspielplatz am Fitness-Parcours "Isarauen" sehr gut gelegen ist, wird er im Vergleich zu anderen Spielplätzen in der Gegend relativ wenig genutzt. Dies ist höchstwahrscheinlich auf die mangelnde bzw. veraltete Ausstattung mit Spielgeräten zurückzuführen. Damit der o.g. Spielplatz zu einem vollwertigen Spielplatz werden kann, muss er daher modernisiert werden. Die jüngsten Verbesserungen am "OSRAM-Spielplatz" können hierbei als Vorbild dienen.

Grüne Fraktion im BA18 BA18@gruene-muenchen.de